

Bezirksjugendwochenende, 31. August bis 1. September 2019

In diesem Jahr haben wir das Wochenende der Jugend des Bezirks in Essen am Baldeneysee verbracht. Wir waren zu Gast bei dem Rasen- und Wassersportverein Essen 1931 e.V.



Am Samstag stand das Ausprobieren neuer Sparten des Kanusports auf dem Programm. Unter fachkundiger Anleitung der Jugendwartin der Kanufreunde Lippe konnten die Jugendlichen Slalomfahren ausprobieren. Außerdem probierten sie Stand-up Paddling aus.

Der Abend sollte eigentlich gemütlich am Lagerfeuer ausklingen. Daraus wurde leider nichts. Ein heftiges Unwetter machte uns einen Strich durch die Rechnung.



Am Sonntag sind wir dann noch zu einer Fahrt auf dem Baldeneysee in Richtung Rote Mühle aufgebrochen. Start und Ziel waren das Bootshaus der RaWa Essen.



Auch wenn die Wolken bedrohlich aussahen, so konnten sie die Sonne doch nicht komplett vergraulen. Sie ließ sich wieder blicken und so konnten wir die Fahrt richtig genießen.

Unser herzliches Dankeschön gilt dem gastgebenden Verein RaWa Essen und natürlich Iris, Jugendwartin beim KfL.